

Le développement harmonieux de Tomblaine fait qu'elle devient une grande ville et le recensement actuel nous révélera une nouvelle augmentation impressionnante de la population, mais nous souhaitons conserver un esprit "grand village" où tout le monde se connaît, se reconnaît, où l'on s'entraide, on se parle, où l'on peut facilement s'adresser à son voisin, comme au médecin, à l'enseignant, au Maire, à l'assistante sociale. Parce que la vraie vie, c'est comme ça.

À Tomblaine, comme ailleurs, il y a des personnes âgées qui ne sortent pas beaucoup, qui n'ont pas beaucoup de vie sociale, de par leur histoire personnelle et surtout parce qu'elles sont d'origine étrangère. Parfois, elles habitent à Tomblaine depuis 40 ans, voire plus, on se connaît bien, on se respecte, on s'apprécie, nous avons d'excellentes relations, mais ces personnes ne viennent pas facilement dans nos fêtes, nos manifestations, nos associations,...

Alors depuis quelques années, nous avons créé une soirée annuelle "pour les personnes âgées de toutes origines". Cette dénomination vise à ne surtout pas organiser une soirée réservée exclusivement aux personnes âgées d'origine étrangère, ce qui n'aurait pas de sens. C'est on ne peut plus simple, on dine, un ou deux groupes musicaux animent la soirée, on se parle... La première année, il a fallu faire sortir les gens de chez eux et ça n'a pas été facile... Une soixantaine de personnes étaient venues finalement et pour une première, on était satisfait tant la soirée avait été chaleureuse.

Cinq ans plus tard, ce vendredi, nous étions 175 à l'Espace Jean Jaurès, pour une soirée toujours chargée d'émotion, sous le signe de l'amitié et de la solidarité. Dans le petit mot prononcé par le Maire, il dira "nous sommes tous ici chez nous, nous sommes tous tomblainois, continuons à faire connaissance, faisons société".

Vendredi, 17 pays étaient représentés ! Il y avait la France, la Turquie, le Portugal, l'Italie, l'Espagne, l'Algérie, le Tchad, la Tunisie, le Japon, l'île Maurice, Madagascar, le Maroc, l'Argentine, le Centre Afrique, le Niger, la Chine, l'Arménie, mais aussi des régions françaises lointaines, comme La Réunion...

La soirée est organisée par la Ville de Tomblaine, son service d'animation et le Comité des fêtes.

Chaque année, certaines familles proposent de réaliser le repas, cette année il était à dominante turque (Berek, boulgour et viande de bœuf, salade berger, dégustation de vins turcs,...)

Les familles Ildrim, Yeter, Kaplan et Mutlu ont ainsi été présentées au public qui les a applaudies chaleureusement pour les remercier.

Le groupe Empaz enflammait la soirée avec des airs brésiliens portés par des percussions sympas et une chanteuse pleine d'énergie.

Et... petite surprise, à Tomblaine, nous avons la chance d'avoir un habitant, de longue date, monsieur Shiraï, qui est japonais. On ne le sait pas assez, monsieur Shiraï est professeur de guitare classique et également excellent concertiste. Il nous a fait le plaisir de jouer pendant un quart d'heure sur scène, le public a adoré, ce moment offert par monsieur Shiraï, véritable virtuose.

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 10 février 2019 15:57

Et comme chacun avait la possibilité de préparer un dessert, la fin de soirée fut terrible du côté calories (!)

Quel beau moment de fête et de fraternité !



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 10 février 2019 15:57

